5月2日(木曜日) 5月号 登野城小学校

http://www.ishigaki.ed.jp/tonoshiro-s/htdocs/

学校だより

「チーム・学級づくり!」

校長 大浜 譲

5月がスタートしました。

最近は、悠々と泳ぐこいのぼりを見る機会が減ったとよく言われますが、本校では元気よくこいのぼりが泳いでいます(4/25の『こいのぼり集会』で子どもたちがあげました)。

こいのぼりは悠々と泳いでくれると嬉しいのですが、風が強まったりするとロープに絡んでしまうのが難点です。先日の朝も出勤すると、吹き流しの足?がかなり絡まっていました。「絡んでるな〜」と思いつつ、普段通り正門前であいさつ運動をしていると、子どもたちに「校長先生、吹き流しが死んでるよ!」と言われてハッとしました。子どもたちからすると、絡んでるんじゃなくて死んでるとなるんだ。死んでるものを泳がせてはおけないなと、すぐその日のうちに職員数名で蘇生させました(笑)。子どもの感性は本当に豊かだなぁと日々感じています。

昨日はお話集会があり、アトランタオリンピック(1996年)とロンドンオリンピック(2012年)の競泳チームの話をしました。アトランタオリンピックで、日本は日本競泳界史上最強とも言われるメンバーを揃えて大会に臨みましたが、結果はまさかのメダルなしに終わりました。原因を探ると、選手同士に壁があり、それぞれが孤立したまま戦ったことが原因だと考えられました。そこで日本水泳連盟は以後、代表チームの結束力向上に取り組むことにしました(各選手の技術を皆で共有したり、声をかけあって励まし合ったりアドバイスしたりなど)。するとその後の大会ではメダルを獲得できるようになり、ロンドンオリンピックでは史上最多となるII個ものメダルを獲得したのです。その時の選手は、「私は一人じゃない、チームのみんなと戦っているんだ!」という気持ちで試合に臨んでいたそうです。まさしく練習のときから他の選手にも声をかけ、支え合うことでいい結果が生まれたのですね。

それを受け、子ども達には「凄い人がたくさんいても、いいクラスになるとは限らない」「ふだんから皆で声をかけ合い、支え合うことでいいクラスになる!」と伝えて話を終えました。令和6年度はまだ始まったばかりです。ロンドンオリンピック競泳チームのように、各学級がいいチームになることを願ってやみません。

さて、明日からGW後半の4連休です。各家庭で楽しい計画を予定されていると思います。子どもたちには日頃から「自分の命は自分で守る!」と伝えていますが、ご家庭におかれましても安全・安心なGWとなるようにお願いします。また、併せて生活リズムが大きく乱れないように、子どもとルールを話し合っていただけたらと思います。職員一同、GW明けに子どもたちが元気に登校してくるのを心待ちにしています。





皐月

▶生活目標・・・・きまりを守ろう

▶保健目標・・・・すすんで検査を受けよう

▶安全目標・・・・プールでの安全に気をつけよう

▶給食目標・・・・食事のマナーを守り上手に食べよう

▶図書目標・・・・本に親しもう

▶人権目標・・・・「人権」について考える

「子どもの権利条約」について知る

【5月】

18 マイフナー学習月間スタート お話集会 |年生5校時スタート 校内研修(二中と合同)

3日 憲法記念日

みどりの日 4日

5日 こどもの日

6日 振替休日

7日 人権の日 歯科検診 学校安全点検日

8日 学年集会 歯科検診 委員会 子ども支援会議

9日 歯科検診

12日 日曜授業参観・学級懇談会・PTA総会

13日 振替休日

児童会タイム 職員会議 15日

17日 内科検診 I · 2 校時

※5校時終了後、下校(事務等整理日)

20日 体カテスト週間~24日

音読・音楽集会 内科検診 |・2校時 22日

クラブ①(オリエンテーション) 23日

内科検診(I・2年) 24日

27日

28日

29日

▶教育相談週間

※【B日程】5校時終了後、下校 30日

3 1 日

※水泳学習については、石垣市の貯水率低下の影 響により、現時点では、6月以降の実施を予定し ています。ご理解のほどよろしくお願いします。

みんな仲間だ登小っ子だ集会





23日(火)は、児童会主催で行われた「みんな仲間だ 登小っ子だ集会」では、新入生歓迎会が行われました。

2・3年生のあいさつ、4年生のプレゼントや5年生の学 校クイズ、6年生のゲーム等、心温まる演出に満面の笑み の1年生でした。登小っ子が笑顔でつながり合う時間を 企画してくれた児童会役員に感謝!

学級役員認証式



|16日(火)は、|学期学級役員認証式を行 いました(学級役員認定は3年生から6年生)。 今年のテーマは「自分で決めて、やってみ る!」です。学級で決めた目標の実現に向けて、 主体的に行動できる学級のリーダーとしての 活躍を期待しています。登野城小の輝く未来 を創る24名に、心からのエールを送ります!

こいのぼり集会



初夏の風物詩、鯉のぼりが今年も登野城小 の空に高く舞い上がりました。2校時の休み時 間に、みんなでロープを引っ張って、大きな真 鯉、緋鯉、青い鯉たちを空高く掲げました。

大空を悠々と泳ぐ鯉のぼりのように、たくま しく元気に育ってほしいという願いを込めて…。

地震・津波 避難訓練



26日(金)は、地震・津波避難訓練を実施し ました。石垣市においては、地震発生から、津 波の到達時間は8分程度と予測されています。 今回の避難訓練では7分10秒で、全児童が4 階に避難することができました。

先月3日に起きた地震・津波の経験を生かし、 「お・か・し・も・ち」をしっかり守って行動するこ とができた立派な登小っ子でした。